
 
 
 

 
                        CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung  

     des Stadtbezirks Ehrenfeld 
 

 
 

Herrn Oberbürgermeister                                        Herrn Bezirksbürgermeister 
Jürgen Roters                                                          Josef Wirges 
Rathaus                                                                   Bezirksrathaus Ehrenfeld 
50667  Köln                                                             50825  Köln 

 
 

                                                                                    
25.4.2012 
Anfrage :  Bio-Campus, Bocklemünd 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 
Ehrenfeld zu setzen: 
 
durch den Rückkauf des Geländes  BIO – Campus in Bocklemünd  an die Stadt Köln ist ein neuer 
Sachverhalt in der Geschäftsführung und Verwaltung entstanden und bitten wir um Mitteilung: 

 
1 /  wie ist der aktuelle Sachstand der Entwicklung ( allgemein )? 
 
2 /  wie  gestaltet sich die Nachfrage der gewerblichen Flächen? 
 
3 /  sind aktuell Baumaßnahmen geplant und welche? 
 
4 /  gibt es Änderungen zu den bereits geplanten Baumaßnahmen und welche? 
 
5 /  beeinflusst der Eigentumswechsel den Bestandsschutz des unter Denkmalschutz stehenden    
     ,,Kappelshof“ und wie ? 
      
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Jutta Kaiser                                                                                  Peter Zaun 
Fraktionsvorsitzende                                                                    Bezirksvertreter 


